

**PENGARUH PENGGUNAAN KURIKULUM DENGAN TUNTUTAN DUDI DAN
PRESTASI BELAJAR TERHADAP PENILAIAN KINERJA LULUSAN
LPK METRO TECHNO SOLUTION
DI KOTA METRO LAMPUNG**

TESIS



OLEH

DWI SARI SUANTI

NPM. 20720052

**PROGRSAM PASCASARJANA
MEGISTER ADMINISTRASI PENDIDIKAN
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH METRO
2022**



**PENGARUH PENGGUNAAN KURIKULUM DENGAN TUNTUTAN DUDI DAN
PRESTASI BELAJAR TERHADAP PENILAIAN KINERJA LULUSAN LPK
METRO TECHNO SOLUTION DI KOTA METRO LAMPUNG**

TESIS

**Diajukan
Untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan
Dalam Menyelesaikan Program Pasca Sarjana**

DWI SARI SUANTI

NPM. 20720052

**MEGISTER ADMINISTRASI PENDIDIKAN
PASCASARJANA UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH METRO
2022**

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk (1) mengidentifikasi gambaran kesesuaian kurikulum dengan tuntutan DUDI, mengidentifikasi gambaran prestasi belajar lulusan LPK Metro Techno Solution, mengidentifikasi gambaran penilaian Kinerja lulusan oleh DUDI, (2) Mengidentifikasi pengaruh penggunaan kurikulum dengan tuntutan DUDI terhadap penilaian kinerja lulusan, (3) Mengidentifikasi pengaruh prestasi belajar terhadap penilaian kinerja lulusan, (4) Mengidentifikasi pengaruh penggunaan kurikulum dengan tuntutan DUDI dan prestasi belajar terhadap penilaian kinerja lulusan. Tesis ini menggunakan penelitian kuantitatif melalui metode Ex Post Facto dan instrument yang digunakan adalah angket. Teknik analisis yang digunakan peneliti adalah analisis data kuantitatif, analisis regresi linier berganda dengan uji f dan uji t dan analisis korelasi berganda dengan Jumlah populasi dalam penelitian ini sebanyak 34 lulusan yang telah bekerja di PT Surya Tsabat Mandiri, karena populasi dibawah 100, maka peneliti mengambil keseluruhan populasi untuk dijadikan sample. Hasil uji hipotesis penelitian menunjukkan pengaruh penggunaan kurikulum dengan tuntutan DUDI terhadap penilaian kinerja lulusan adalah sebesar 6,346%. Pengaruh prestasi belajar terhadap penilaian kinerja lulusan adalah sebesar 29,367%. Pengaruh penggunaan kurikulum dengan tuntutan DUDI (X1) dan Prestasi belajar (X2) secara simultan (bersama-sama) mempengaruhi variable penilaian kinerja lulusan (Y) sebesar 35,7%. Dengan kata lain dapat disimpulkan bahwa variabel X2 memiliki pengaruh lebih dominan terhadap variabel Y daripada variabel X1.

Kata kunci: Penggunaan Kurikulum Tuntutan DUDI; Lembaga Pelatihan Kerja; Penilaian Kinerja

ABSTRACT

This study aims to (1) identify the description of the curriculum and the implementation of Business and Industry, identify the background of the learning achievement of LPK Metro Techno Solution graduates, identify the performance assessment of graduates by DUDI, (2) the application of the implementation of the curriculum with DUDI on performance appraisal, (3) Achievement activities learning on achievement assessment, (4) the habit of using the curriculum with the application of DUDI and learning achievement on achievement. This thesis uses quantitative research through the Ex Post Facto method and the instrument used is a questionnaire. The analysis technique used is quantitative data analysis, multiple linear regression analysis with f test and t test and multiple correlation analysis with the population in this study as many as 34 graduates who have worked at PT Surya Tsabat Mandiri, because the population is under 100, the researchers took total population to be sampled. The results of the research test on the effect of using the curriculum with the hypothesis that DUDI on performance appraisal is 6.346%. The effect of learning achievement on achievement is 29.367%. The effect of using DUDI (X1) and learning achievement (X2) simultaneously (together) affects the performance appraisal variable (Y) by 35.7%. In other words, it can be said that the X2 variable has a more dominant influence on the Y variable than the X1 variable.

Keywords: *The Use Of Curriculum Demands of Business and Industry; Institution Of Job Training; Performance Appraisal*

RINGKASAN

Dwi Sari Suanti. 2020. Pengaruh Penggunaan Kurikulum Dengan Tuntutan DUDI dan Prestasi Belajar Terhadap Penilaian Kinerja Lulusan LPK Metro Techno Solution di Kota Metro Lampung. Tesis. Program Studi Megister Administrasi Pendidikan, Pasca Sarjana Universitas Muhammadiyah Metro. Pembimbing (1) Dr. Sudirman Aminin, M. Hum. (2) Dr. Sutrisni Andayani, M. Pd.

Kata Kunci: Penggunaan Kurikulum Tuntutan DUDI; Lembaga Pelatihan Kerja; Penilaian Kinerja.

Bagian terpenting dari manajemen sumber daya manusia dalam perusahaan adalah kegiatan penilaian kinerja karyawan, Dengan adanya penilaian kinerja perusahaan dapat menentukan perlu atau tidaknya Pelatihan dan pengembangan karyawan dilakukan untuk meningkatkan kualitas dan produktivitas serta memperbaiki kinerja karyawan supaya menjadi lebih baik dan kedepannya dapat menjadikan perusahaan tersebut semakin maju dan meningkat dalam mencapai tujuannya.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui besar pengaruh pengaruh penggunaan kurikulum dengan tuntutan DUDI dan prestasi belajar terhadap penilaian kinerja lulusan LPK Metro Techno Solution di Kota Metro secara simultan maupun parsial.

Dalam penelitian ini rancangan yang digunakan adalah penelitian kuantitatif melalui penelitian ex post facto dengan uji pengaruh, yaitu mencari besarnya pengaruh antara variabel bebas Persepsi tentang Penggunaan Kurikulum dengan Tuntutan DUDI (X_1) terhadap variabel Penilaian Kinerja Lulusan (Y) dan variabel Prestasi Belajar (X_2) terhadap variabel Penilaian Kinerja Lulusan (Y) yang dianalisis baik secara parsial maupun secara simultan.

Berdasarkan analisis yang telah dilakukan, ditemukan Penggunaan Kurikulum dengan Tuntutan DUDI dan Prestasi Belajar secara simultan (bersama-sama) berpengaruh signifikan terhadap Penilaian Kinerja Lulusan. Besarnya hubungan adalah 0,597 atau sekitar 59,7% dimana menunjukkan pengaruh yang besar. Penggunaan kurikulum dengan tuntutan DUDI dan Prestasi Belajar berhubungan secara simultan dan signifikan terhadap Penilaian Kinerja Lulusan LPK Metro Techno Solution.

PERSETUJUAN

Tesis oleh Dwi Sari Suanti ini, telah diperbaiki dan disetujui untuk diuji.

Metro, 16 Maret 2022
Pembimbing I,



Dr. Agus Sutanto, M. Si.
NIDN. 0027086201

Pembimbing II,



Dr. Hj. Sutrisni Andayani, M. Pd.
NIDN. 0013056803

Menyetujui,
Ka Prodi Administrasi Pendidikan



Dr. Hj. Sutrisni Andayani, M. Pd.
NIDN. 0013056803

PENGESAHAN

Tesis oleh **DWI SARI SUANTI** ini,
Telah dipertahankan di depan Tim Penguji
Pada tanggal 18 Maret 2022

Tim Penguji,

Dr. Agus Sutanto, M. Si



, Penguji I

Dr. Sutrisni Andayani, M. Pd



, Penguji II

Dr. Achyani, M. Si.



, Penguji Utama

Mengetahui,
Program Pascasarjana Universitas Muhammadiyah Metro



MOTTO

Aku lebih menghargai orang yang beradab daripada berilmu. Jika hanya berilmu,
iblis pun lebih tinggi ilmunya dari pada manusia

(Syekh Abdul Qadir Jaelani)

Mengajar bukanlah profesi, melainkan kegemaran

Aku telah mencapai kesimpulan yang penting bahwa unsur penentu didalam
kelas adalah aku.

Pendekatan pribadilahkulah yang menciptakan iklimnya, suasana hatikulah yang
membuat cuacanya.

Aku punya kekuatan besar untuk membuat seseorang menderita atau gembira,
bisa sebagai alat penyiksa atau penyayang, bisa bercanda atau
mempermalukan, melukai atau menyembuhkan.

Reaksiku juga menentukan apakah badai akan melambung atau mereda, dan
apakah seseorang dapat diperlakukan sebagai manusia atau direndahkan.

(Dwi Sari Suanti)

PERSEMBAHAN

Rasa syukur kepada Allah SWT atas rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini dengan tepat waktu. Tesis ini kupersembahkan kepada:

1. Suami dan anak-anak yang selalu setia memberi support dan semangat untuk keberhasilanku, teristimewa ku persembahkan kepada kedua orang tuaku tercinta dan tersayang yang telah mendidik, merawat dan menyayangiku dengan penuh kasih sayang yang tidak akan terganti, senantiasa memberi keteduhan dalam hidupku dan tidak henti-hentinya selalu memberikan do'a serta dukungan tanpa lelah demi keberhasilan studiku.
2. Bapak Ibu Dosen Megister Administrasi Pendidikan Pasca Sarjana UM Metro.
3. Sahabat-sahabatku yang turut memberikan motivasi sehingga tesis ini dapat terselesaikan.
4. Almamater tercinta Universitas Muhammadiyah Metro.
5. Untuk yang selalu bertanya "kapan tesismu selesai?", terlambat lulus atau lulus tidak tepat waktu bukanlah kejahatan, bukan sebuah aib. Alangkah kerdilnya jika mengukur kepintaran seseorang hanya dari siapa yang paling cepat lulus. Bukankah sebaik-baik tesis adalah tesis yang selesai? Baik cepat selesai, selesai tepat waktu maupun tidak tepat waktu. Mungkin kita bukan yang pertama, setidaknya menjadi yang terbaik.

KATA PENGANTAR



Puji syukur atas kehadiran Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis yang berjudul “*Pengaruh Penggunaan Kurikulum Dengan Tuntutan DUDI Dan Prestasi Belajar terhadap Penilaian Kinerja Lulusan LPK Metro Techno Solution Di Kota Metro Lampung*”. Shalawat serta Salam dihaturkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW, semoga mendapatkan syafa’at-Nya di hari akhir nanti.

Penyelesaian tesis ini tidak terlepas dari bantuan, dukungan, dan kerja sama dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis menyampaikan terima kasih kepada:

1. Bapak Drs. H. Jazim Ahmad, M.Pd. Rektor Universitas Muhammadiyah Metro, Dr. Hj. Sutrisni Andayani, M. Pd selaku Ketua Program Studi Megister Administrasi Pendidikan Universitas Muhammadiyah Metro sekaligus dosen pembimbing II dan Dr. Agus Sutanto, M. Si. Selaku Direktur Program Pasca Sarjana dan sekaligus dosen pembimbing I yang telah memberikan wawasan dan motivasi serta dengan tekun membimbing penulis yang penuh dengan kekurangan.
2. Dr. H. Sudirman Aminin, M. Hum. selaku Dosen Pembimbing Akademik selama proses kuliah hingga akan menghadapi sidang serta Bapak dan Ibu Dosen serta staf Universitas Muhammadiyah Metro yang dengan telaten telah memberikan wawasan dan arahan serta motivasi dalam menyelesaikan tesis ini sesuai harapan penulis.
3. Bpk. Adi Jaya Saputra, M. T. I selaku Pimpinan, Bpk. Ari Setya Putra, M. Kom. selaku Ketua Program Studi dan seluruh staff di Lembaga Pelatihan Kerja Metro Techno Solution di Kota Metro, Prov. Lampung, Bapak Erwin Setiawan dan seluruh staf PT Surya Tsabat Mandiri di Lampung Tengah.
4. Semua pihak yang namanya tidak dapat disebutkan satu persatu.

Penulis hanya dapat memohon dan berdoa kepada Allah SWT semoga tesis ini akan membawa manfaat yang sebesar-besarnya khususnya bagi penulis dan bagi pembaca pada umumnya.

Penulis

PERNYATAAN TIDAK PLAGIAT

Saya yang bertandatangan di bawah ini;

Nama : Dwi Sari Suanti

NPM : 20720052

Program Studi : Megister Administrasi Pendidikan

Menyatakan bahwa tesis dengan judul "**Pengaruh Penggunaan Kurikulum dengan Tuntutan DUDI dan Prestasi Belajar Terhadap Penilaian Kinerja Lulusan LPK Metro Techno Solution di Kota Metro Lampung**" adalah karya saya dan bukan plagiat.

Apabila dikemudian hari terdapat unsur plagiat dalam tesis tersebut, maka saya bersedia menerima sanksi berupa pencabutan gelar akademik megister administrasi pendidikan dan akan mempertanggung jawabkannya secara hukum.

Demikian surat pernyataan ini dibuat dengan sesungguhnya dan tidak ada paksaan dari pihak manapun.

Metro, 18 Maret 2022

Yang Menyatakan,



Dwi Sari Suanti

NPM. 20720052



UNIT PUBLIKASI ILMIAH
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH
METRO

SURAT KETERANGAN UJI KESAMAAN (*SIMILARITY CHECK*)

Nomor: 2645/II.3.AU/F/UPI-UK/2022

Unit Publikasi Ilmiah Universitas Muhammadiyah Metro dengan ini menerangkan bahwa:

Nama : DWI SARI SUANTI
NPM : 20720052
Jenis Dokumen : TESIS

JUDUL:

PENGARUH PENGGUNAAN KURIKULUM DENGAN TUNTUTAN DUDI DAN PRESTASI BELAJAR TERHADAP PENILAIAN KINERJA LULUSAN LPK METRO TECHNO SOLUTION DI KOTA METRO LAMPUNG

Telah dilakukan validasi berupa Uji Kesamaan (*Similarity Check*) dengan menggunakan aplikasi *Turnitin*. Dokumen yang telah diperiksa dinyatakan telah memenuhi syarat bebas uji kesamaan (*similarity check*) dengan persentase $\leq 20\%$. Hasil pemeriksaan uji kesamaan terlampir.

Demikian kami sampaikan untuk digunakan sebagaimana mestinya.



Metro, 11 April 2022
Kepala Unit,
Dr. Amir Rahman Aththibby, M.Pd.Si.
NIDN. 0203128801

Alamat

Jl. Ki Hajar Dewantara No.116
Iringmulyo, Kec. Metro Timur Kota
Metro, Lampung, Indonesia

Website: www.upi.ummetro.ac.id
E-mail: upi@ummetro.ac.id

DAFTAR ISI

HALAMAN COVER	i
HALAMAN LOGO	ii
HALAMAN JUDUL	iii
ABSTRAK	iv
RINGKASAN	v
PERSETUJUAN.....	vi
PENGESAHAN	vii
MOTTO	viii
PERSEMBAHAN	ix
KATA PENGANTAR	x
PERNYATAAN TIDAK PLAGIAT	xi
SURAT KETERANGAN UJI KESAMAAN (<i>SIMILARITY CHECK</i>)	xii
DAFTAR ISI	xiii
DAFTAR TABEL	xv
DAFTAR GAMBAR	xvi
DAFTAR LAMPIRAN	xvii
BAB I. PENDAHULUAN	1
A. Latar Belakang Permasalahan	1
B. Rumusan Masalah	3
C. Tujuan Penelitian	3
D. Manfaat/ Kegunaan Penelitian.....	3
E. Ruang Lingkup Penelitian	4
BAB II. KAJIAN LITERATUR	5
A. Landasan Teori Penelitian	5
B. Penelitian Relevan	17
C. Kerangka Pikir Penelitian.....	20
D. Hipotesis Penelitan	21
BAB III. METODE PENELITIAN	22
A. Desain Penelitan	22
B. Tahap Penelitian	23
C. Devinisi Operasional Variabel Penelitian.....	24
D. Teknik Pengumpulan Data Penelitian	25
E. Instrumen Penelitian	27
F. Teknik Analisis Data Penelitian	30

BAB IV. HASIL DAN PEMBAHASAN	32
A. Gambaran Umum.....	32
B. Hasil Penelitian	33
C. Pembahasan	52
BAB V. PENUTUP	55
A. Simpulan	55
B. Saran.....	55
DAFTAR LITERATUR.....	57
LAMPIRAN	60 - 118

DAFTAR TABEL

Tabel	Halaman
1. Data rerata Penilaian kinerja lulusan oleh PT SuryaTsabat Mandiri	2
2. Standar penilaian kinerja menurut Simamora	13
3. Nilai indeks random (RI) menurut Moeheriono.....	16
4. Skala Likert Menurut Sekaran dan Bougie (2010:152)	27
5. Kisi-kisi Intrumen questioner.....	28
6. Hasil Uji Validitas Instrumen responden non sampling	34
7. Hasil perhitungan analisis uji reliabilitas dengan SPSS 24.0.....	35
8. Hasil Uji Validitas Instrumen terhadap responden non sampling	35
9. Hasil Uji Normalitas Data Residual.....	37
10. Hasil Output Uji Linearitas antara Variabel X1 dan Y	38
11. Hasil Output Uji Linearitas antara Variabel X2 dan Y	38
12. Hasil Uji Asumsi Linearitas X1 dan X2 terhadap Y.	39
13. Output Deskriptif Statistik data kuantitatif	40
14. Output Coeficient mencari T hitung	42
15. Output (table) Anova hasil perhitungan Regresi Linear Berganda	42
16. Output Model Summary Regresi Linear Berganda	43
17. Output Regresi Linear Berganda Anova.....	44
18. Output Regresi Linear berganda tabel coefficientsa	45
19. Output Model Summary hasil analisis Korelasi Berganda	47
20. Output tabel correlation.....	48
21. Model Summary output regresi linear berganda	49
22. Coefficient output regresi linear berganda	49
23. Correlation output Korelasi Berganda	49
24. Rangkuman hasil analisis	50
25. Output Coefficient Uji t SPSS 24.0	53
26. Output Anova Regresi Linier Berganda.....	54

DAFTAR GAMBAR

Gambar	Halaman
1. Bagan Elemen pada penilaian kinerja oleh Hanggraini	14
2. Bagan Kerangka Pikir Penelitian	21
3. Ilustrasi Desain Penelitian.....	22

DAFTAR LAMPIRAN

Lampiran	Halaman
1. Surat Keterangan Lulus Seminar Proposal Tesis	60
2. SK Pengangkatan Pembimbing dan Penguji Tesis.....	61
3. Surat Balasan Ijin Prasurvey PT Surya Tsabat Mandiri	62
4. Daftar Pertanyaan Wawancara Prasurvey	63
5. Daftar Jawaban Wawancara.....	65
6. Data Prasurvey Skor Penilaian Kinerja Lulusan.....	74
7. Surat Balasan Ijin Penelitian LPK Metro Techno Solution	77
8. Surat Balasan Penelitian PT Surya Tsabat Mandiri	78
9. Surat Balasan Permohonan Validator	79
10. Surat Pernyataan Validator Instrumen Penelitian	80
11. Hasil Uji Validitas dan Reliabilitas.....	87
12. Instrumen Pernyataan Kuesioner Penilaian Kinerja.....	96
13. Tabel Hasil Pernyataan Kuesioner	98
14. Data Nilai Pelatihan (Data Prestasi Belajar).....	101
15. Data Penilaian Kinerja Lulusan.....	102
16. Data Sekunder Pengumpulan Data Penelitian	103
17. Foto – Foto Penelitian	113
18. Lembar Bimbingan Tesis	118
19. Riwayat Hidup	122